

No. PPG : 20031818010300
 Nama : Anita Nurul Istiqomah
 Prodi PPG : Pendidikan Matematika

SKENARIO VIDEO PRAKTIK PEMBELAJARAN DARING

Tahapan Kegiatan	Rincian Kegiatan	Tampilan Audio/Visual		Durasi
Kegiatan Pendahuluan	Motivasi, Pengkondisian dan tujuan pembelajaran	Animasi dan Tulisan judul video "PRAKTIK PEMBELAJARAN DARING" "oleh ANITA NURUL ISTIQOMAH"	Music	00:05
		VIDEO 1 Guru melakukan pengambilan gambar dengan konten video yang memuat : <ul style="list-style-type: none"> • Guru membuka pelajaran dan mengajak siswa untuk berdoa terlebih dahulu sebelum belajar sesuai dengan agama dan keyakinannya masing-masing. • Guru meminta dan mengingatkan peserta didik untuk mengisi daftar hadir di google classroom (kode kelas matematika adalah 37wtdu3). 	Rekaman video yang dilakukan oleh guru: "Assalamu'alaikum Wr. Wb. Kita ketemu lagi dalam pembelajaran matematika daring. (Guru membuka pelajaran) Sebelum memulai pelajaran, marilah kita berdo'a sesuai dengan agama dan keyakinan kita masing-masing. Berdoa... mulai. Selesai.. (Guru mengajak siswa untuk berdoa) Sebelum memulai pelajaran, kita absensi dulu hari ini anak-anak. Jangan lupa kalian absensi di <i>google classroom</i> ya. (Guru mengingatkan siswa untuk mengisi absensi)	01:46

		<ul style="list-style-type: none"> • Guru mengingatkan materi yang telah dipelajari pada pertemuan sebelumnya. • Guru menyampaikan materi pembelajaran hari ini dan menyampaikan tujuan pembelajaran. 	<p>Sebelum kita masuk ke materi, minggu lalu kalian telah belajar tentang materi penyelesaian SPLDV menggunakan metode substitusi. Kalian masih ingat ya? (Guru mengingatkan kembali materi sebelumnya)</p> <p>Baiklah anak-anak untuk materi pembelajaran hari ini adalah menyelesaikan SPLDV menggunakan metode eliminasi. Adapun tujuan pembelajaran yaitu seteah kalian mengikuti diskusi daring, siswa dapat menyelesaikan SPLDV menggunakan metode eliminasi dengan benar. (Guru menyampaikan materi dan tujuan pembelajaran)</p> <p>Untuk mempersingkat waktu, marilah kita saksikan Bersama video materi pembelajaran menyelesaikan SPLDV menggunakan metode eliminasi berikut ini.”</p>	
			Musik	
Kegiatan Inti	Penyampaian materi pembelajaran	VIDEO 2 Hasil <i>convert power point</i> menjadi video pembelajaran menyelesaikan SPLDV menggunakan metode eliminasi	Musik pengiring video	01:55
	Pemanfaatan media /sumber belajar dalam pembelajaran	VIDEO 3 Guru melakukan pengambilan gambar dengan konten video yang memuat :	Rekaman video yang dilakukan oleh guru: “Baiklah anak-anak demikan materi singkat menyelesaikan SPLDV menggunakan metode eliminasi. Sdah jelas kan? Ada pertanyaan?”	01:38

		<ul style="list-style-type: none"> • Guru menegaskan kembali cara menyelesaikan SPLDV menggunakan metode eliminasi • Guru meminta siswa untuk berkelompok yang terdiri dari 4–5 anak kemudian mengerjakan soal diskusi daring dalam kelompok. • Guru menginformasikan sumber belajar siswa melalui bahan ajar, buku paket atau dari internet. 	<p>Saya kira kalian dapat memahami materi tersebut dengan mudah.</p> <p>Kalua sudah jelas, sekarang kaliaam membentuk kelompok kecil, satu kelompok terdiri 4 sampai 5 anak. Didalam kelompok kalian berdiskusi dengan teman. Kemudian saya akan menge-share bahan ajar dan LKPD yang akan kalian diskusikan di <i>google classroom</i>. (Guru mengorganisir siswa dalam kelompok diskusi untuk berkolaborasi menemukan konsep materi pembelajaran)</p> <p>Ohya, kalian juga bisa mengumpulkan informasi pada materi ini dengan membaca buku paket matematika atau browsing materi di internet secara berkelompok. (Guru menmemberikan informasi sumber/bahan diskusi)</p> <p>Saya harapkan kalian dapat berdiskusi dengan baik bersama teman-teman.</p> <p>Anak-anak berikut petunjuk dan soal diskusi bisa kalian saksikan melalui video berikut ini.</p>	
	<p>Diskusi kelompok daring</p> <hr/> <p>Interaksi aspek HOTS dalam pembelajaran</p>	<p>VIDEO 4</p> <p>Petunjuk diskusi kelompok.</p> <p>Soal diskusi kelompok dan penyelesaiannya.</p>	<p>Musik pengiring video</p>	<p>00:30</p>

	Pelaksanaan penilaian pembelajaran	<p>VIDEO 5</p> <p>Guru melakukan pengambilan gambar dengan konten video yang memuat :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Guru mengingatkan siswa untuk mengisi lembar penilaian berupa form yang tersedia di classroom dengan batas waktu sampai jam 9 pagi. • Guru memfasilitasi siswa untuk menyimpulkan materi pembelajaran serta melakukan refleksi hasil pembelajaran. • Guru memberikan tugas mandiri di bahan ajar untuk dikerjakan siswa. • Guru menyampaikan materi yang akan dipelajari pada pertemuan selanjutnya. • Guru menutup pelajaran. 	<p>Rekaman video yang dilakukan oleh guru:</p> <p>“Bagaimana anak-anak, sudah selesai kan diskusinya? Sekarang saatnya saya mengadakan evaluasi. Ohya anak-anak evaluasi ini harus kalian kerjakan sendiri-sendiri ya. Adapun evaluasi nanti saya <i>share</i> di <i>google classroom</i>. Evaluasi berupa <i>form</i> yang harus kalian isi secara individu dan harus kalian kumpulkan sampai jam 9 pagi. Tujuan evaluasi ini untuk mengetahui pemahaman kalian terhadap materi yang telah dipelajari. Sudah jelas ya anak-anak.</p> <p>(Guru mengingatkan siswa untuk melakukan evaluasi pembelajaran)</p> <p>Baiklah anak-anak kita sudah sampai di bagian penutup. Mari kita simpulkan bersama-sama bahwa menyelesaikan SPLDV menggunakan metode eliminasi yaitu dengan cara menghilangkan salah satu variabelnya. (Guru memfasilitasi siswa memberikan kesimpulan materi pembelajaran)</p>	02:36
Kegiatan Penutup	Memfasilitasi siswa merangkum dan merefleksi materi		<p>Ohya anak-anak, jangan lupa seteh ini kalian kerjakan tugas mandiri di bahan ajar. Kemudian kalian persiapkan materi selanjutnya yaitu menyelesaikan SPLDV dengan metode gabungan eliminasi dan substitusi. (Guru</p>	

			<p>memberikan tugas mandiri dan menginformasikan materi pembelajaran pada pertemuan berikutnya)</p> <p>Demikian pembelajaran hari ini. Jangan lupa kalian selalu jaga kesehatan, rajin cuci tangan dan tetap belajar di rumah aja. Semoga apa yang kita pelajari hari ini dapat bermanfaat bagi kita semua.</p> <p>Cukup sekian, apabila ada kekurangan saya mohon maaf. Wabillahi tauhid walhidayah, Wassalamu'alaikum Wr. Wb.” (Guru menutup pembelajaran)</p>	
		Animasi tulisan “Terima Kasih”	Musik	00:06
Total Durasi				08:31 menit

Link Video Praktik Pembelajaran Daring

<https://www.youtube.com/watch?v=tKwTazDfu-A>